

Journée Défense, le 4 avril 2022

Le lundi 4 avril 2022 s'est déroulée la traditionnelle « Journée Défense », marquant la fin de la formation académique du Mastère Spécialisé « Management de projet et Ingénierie système » à CentraleSupélec. Cette activité de rayonnement de l'Armée de terre rassemble les étudiants civils et militaires de ce cours qui ont bénéficié, à la Section technique de l'armée de terre (STAT) à Versailles-Satory, d'une information concrète sur le développement des matériels d'armement et de présentations de matériels.

Ils ont ensuite visité le musée de l'Armée aux Invalides.



Cette « Journée Défense », organisée conjointement par CentraleSupélec, l'Enseignement militaire supérieur scientifique et technique (EMSST) et son association d'anciens élèves (MINERVE), s'est terminée par un cocktail permettant la rencontre entre étudiants, encadrements respectifs et tuteurs industriels qui les guideront durant leur stage diplômant.



Huit officiers ont suivi la formation 2021-2022 de ce Mastère Spécialisé au cours duquel ils ont reçu un enseignement pratique sur les programmes d'armement et mis en application leurs nouvelles connaissances sur un projet réaliste et d'intérêt immédiat choisi par la STAT.



Cet enseignement conjoint CentraleSupélec/EMSST, héritier des anciennes scolarités de l'ENSAR, du COSEM, du COSAR et du COSSAT, est dénommé « Cours armement ».

Inscrit depuis plus de 10 ans dans la formation supérieure des officiers de l'armée de Terre, le Cours armement, tutoré par un membre de l'association MINERVE, est une formation d'excellence pour tous les officiers appelés à servir dans le domaine SAR (Systèmes d'armes) et le maintien capacitaire des Armées. Réunissant Diplômés techniques et Brevetés de l'École de guerre recevant une Formation spécialisée, ce Cours armement leur permet de s'approprier tous les outils nécessaires à la bonne conduite du développement d'un système d'arme et à la tenue d'un futur poste à hautes responsabilités techniques et opérationnelles.